
智行理财网
办招商银行信用卡好吗(办招商银行信用卡有什么不好的影响)

招商银行信用卡的发卡量在商业银行中处于领先，很多人都是招商银行信用卡的粉
丝。但招商银行信用卡到底好不好呢。我将我的经历和大家分享：

一、门槛

我的第一张信用卡就是招商银行的，当年仅提供了大学毕业证就通过审批，发放了
一张额度3000元的普卡。

二、积分

招商的信用卡消费20元积1分，而且积分换不到什么东西，积分价值不高。

三、活动

招商的活动比较有名的就是“十元风暴”，活动参与度高，娱乐性强，奖品价值高
。但其他活动就显得“吝啬”了，“笔笔返现”的金额也比较少。

四、服务

招商的服务是非常好的，客服人员声音甜美，接入时间也较短，不需长时间等待（
我现在是白金客户，不知道普通客户是否也是这样）。不过我在8年前有次逾期，
是一个声音非常凶悍的大妈（听声音判断的）打过来的，态度非常恶劣。

五、额度

招商信用卡初始额度不高，正常用升得也不快。不过有段时间我经常分期+最低还
款，额度升得非常快。

六、费用

招商的分期费用处于中间水平，比四大行要高点，但比很多商业银行要低。

我感觉招商银行信用卡是一张入手门槛低，但在普卡阶段使用一般的信用卡。特别
强调下，以上的说的都是招商银行普通信用卡，招商的白金卡、钻石卡我下次再说
。
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